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活動を随時掲載中！！！ 

     

ＱＲコードで読み取り⇒⇒ 

皆様の                 をお待ちしております m(__)m 

本部長・委員長 より 

ごあいさつ 

  

関ト協担当委員長 ／ 岩田 享也（中央支部・八大㈱） 

ありがたいことに青年部では多くの役目を経験させていただきま

した。この経験をどの様に皆様にお返しすればよいのか？今後自分

なりに一つ一つ積み重ねて参りたいと考えております。 

思い起こせば『名前だけでいいよ！』という先輩の言葉を鵜呑み

にし、幽霊部員だった中央支部青年部長時代。今となっては任せて

いただいたことに大変に感謝しています。お預かりしたその立場を

どうするか、は自分次第。当時事業継承も重なり業務も多忙で、多

くのトラブルを抱えていた私には本部で活躍されている皆さんが羨

ましくもあり、悔しくもあり、今となっては皆さんとの繋がりが私

の宝物となりました。関東ブロック、そして全国の任期をいただき

ました２年間、世の中は大きな変遷を遂げました。コロナ禍にて対

面がなくなり、サプライチェーンの分断もあり世の中の在り様が変

わりました。幸い皆様の御協力をいただきましたお陰で総会や研修

会は早い段階からWebに切り替える事が出来ました。今後はWeb・

リアルを併用しハイブリッドとして普段現場で活躍している皆さん

にも参加の機会が増えるのだろうと推測されます。ブロック大会に

関しては、今までは関東ブロックだけを見ていたのが、Webを通じ

全国 9ブロックのブロック大会に参加することができる様になりま

す。この環境をどのように活用するか？まさに自分次第。 

Afterコロナ・またWithコロナを好機ととらえ成長している産業も

あります。 

『運ぶ』を仕事にする我々はどう進化して行けば良いのか？ 

DXをどう活用し、どういった業界と連携をしていけば良いのか？ 

スピード感を持ち、柔軟な発想を元に進んでいくのが青年部の世代

の特権と考えます。その為には多くの仲間を作り、興味の赴くまま

に色々なことにトライする事が肝要と考えます！青年部の、そして

これから入ろうかとお悩みの皆さん！ 

東ト協青年部は自己成長に資する大変に良いプラットフォームで

す！自分の成長にリミットを掛けず、『頼まれ事は試され事』ぜひ挑

戦を続けてください！ 

末筆になりますが、若造が研修委員長含め足かけ 6年間正副の要

職を務める事が出来ましたのは多くの諸先輩方、仲間達、そして事

務局の皆様の御理解ご協力があっての事と存じます。心より厚く御

礼を申し上げるとともに皆様の御健勝ご多幸をお祈りし退任の挨拶

とさせていただきます。 

本  部  長 ／ 金井 健蔵（大田支部・㈱共運） 

青年部会員の皆様、いつも大変お世話になっております。 

ありがとうございます。本部長を拝命し、振り返れば良い思い

出ばかりですが、舵取りが大変難しい 2年間でした。 

新型コロナウイルスが世界中に猛威を振るい、「パンデミッ

ク」「クラスター」「ロックダウン」と、今まで見たり聞いたり

したことのないカタカナの言葉を多く使うこととなり、ありと

あらゆる物事が変わってしまい、感染防止のための厳しい制限

により、我々の青年部の活動も今までのように計画通りに行う

ことができませんでした。 

自粛が続く中ではありましたが、委員長をはじめ、副本部

長、幹事役員の皆様と「出来ること」を模索し、運営方法は大

きく変わりましたが、多くのイベントを開催することが出来ま

した。 

今となれば、ですが（泣）あの時もっと違う方法もあったか

もしれないと、ふと思う事もありますが、それも含め良い活動

が出来たと思っております（笑） 

次年度の皆様には、私が本部長をお預かりしていた 2年間、

大変難しかった「ヒューマンネットワークの構築」にぜひとも

注力して運営してほしいとリクエストさせていただきます。 

もしかしたら…、これからも制限付きの活動になるかもしれ

ません。 

しかし我々はこの 2年間を乗り切りました。 

今までにない状況で経験してきたことを糧に、「新しい生活様

式」を実践し、今までの青年部活動よりも、さらに素晴らしい

活動が出来るよう、お願いしたいと思います。 

これからも難しい問題や、多くの壁にぶつかることもあると

思いますが、みんなで力を合わせ、知恵を出し合えば、必ず壁

を越えられます！ 

 

青年部活動は、皆さんの「力」が必要です！ 

引き続きのご理解ご協力をお願いいたします。 

  

力を合わせて、青年部活動からトラック業界を盛り上げて行

きましょう！ 

https://www.totokyo.or.jp/ttaseinenbu
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組織委員長 ／ 渥美 明哲（中央支部・渥美運輸㈱） 

組織委員長を務めさせていただきました、中央支部の渥美です。２年の任期もあっとい

う間、この度退任を迎えるにあたりまして、まずはお力添えをいただきました青年部会

員・三組織会員の皆様、並びに事務局の皆様への感謝、厚く御礼を申し上げます、ありが

とうございました。 

振り返れば 2020年 4月、コロナ禍が世界的なものと移りゆく頃に、金井本部長より就

任の打診をいただきました。年間予定の多くが実行できないであろう中、どんな姿勢で臨

むべきかと入念に検討を重ね、至った想いは「数少ない交流の機会を精一杯楽しんでもら

う」でした。いくつか与えられた組織委員会の役割の中から、『交流』に全振りする感じ

でした。会議アプリ等による利便性向上が進む中、リモート併用を貫かせていただいた幹

事会運営姿勢にも、根底にはこの想いがありました。 

私個人といたしましては、活発な議論・意見交換・雑談と、楽しく過ごすことが叶いま

したが、皆様はいかがでしたでしょうか。この２年間の経験を、後任の委員長に繋ぐこと

で、協会青年部活動がよりよいものになることを願います。 

皆様、来期も引き続き活動への積極的なご参加ご協力のほど、よろしくお願い申し上げ

ます。 

広報委員長 ／  

野山 貴裕（足立支部・㈱三急運輸） 

広報委員長の野山です。 

2年間青年部の活動も制限される中、この

きらめきの発行も苦労しましたが、役員の

皆様に何とか助けていただき、私の任期で

の最後の発行に至ることが出来ました。本

当にありがとうございます。青年部活動す

る中で、皆様と直でお会いしてネットワー

クを広げていけることが、私的には一番の

楽しみだったのですが、その活動をコロナ

にて妨げられたのが、何よりも惜しんでな

りません。 

またどこかでお会いした際には、しつこく

誘うのでお付き合いください。（笑） 

バーイ、センキュー 

研修委員長 ／ 出島 康佑（荒川支部・安立運輸㈱） 

皆様、こんにちは。研修委員長を仰せつかっております、出島と申

します。2020年度から、研修委員長として青年部の研修に携わらせて

いただきました。 

皆様ご存知の通り、新型コロナの蔓延により、行動を制限され、通

常の青年部活動が出来ない 2年間でございました。最初は戸惑いなが

らも、青年部らしく、このような状況の変化に対応し、WEBを通じた

新しい形の研修を行うが出来ました。この 2年間の研修を通して多く

の事を学ばせてもらう機会をいただき、ありがとうございました。微

力ではございますが、少しでも皆様のお役に立つような研修が出来て

いたら幸いでございます。 

また、6月 3日の総会において、最後となります『物流ＤＸ』につ

いての研修会も企画させていただきました。おいそがしいとは存じま

すが、総会と併せてご参加いただけますようお願いいたします。 

総務委員長 ／ 田中 雄（渋谷支部・田中陸運㈱） 

2年間皆様のお力添えを賜りながら、無事に任期を終えるこ

とができましたことを、心より感謝申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症は生活様式にも変化を及ぼし、人

と人とのコミュニケーション方法までも変えてしまいました。

相次ぐ事業活動の中止などにより、会員同士距離が以前より離

れてしまったと感じています。リスクを考慮した行動は続けな

くてはなりません。 

しかし、停滞しているわけにもいきません。実施可能な方法

を試行錯誤しながら、少しずつ歩を進める必要があると思いま

す。活動制限が付きまとった 2年間ではありましたが任期中

の経験と出会いは私の一生の宝です。 

引き続き青年部活動にお力添えいただきますようお願い申し

上げます。 

Go to the next new stage... ※次号は 

夏頃発行 

予定です 

金井本部長 田中総務委員長 渥美組織委員長 出島研修委員長 野山広報委員長 岩田関ト協担当委員長 


